

50
años



**ORGANIZACIÓN
INTERNACIONAL
DEL CAFÉ**

ED 2163/13

22 agosto 2013
Original: inglés

C

**50 aniversario
Comunicación de la
Organización Internacional del Azúcar**

El Director Ejecutivo saluda atentamente a los Miembros y, para su información, adjunta el texto de un mensaje recibido del Director Ejecutivo de la Organización Internacional del Azúcar con ocasión del 50 aniversario de la Organización Internacional del Café (OIC).



**Celebración del 50 aniversario de la Organización Internacional del Café
Belo Horizonte, Brasil, septiembre de 2013**

Declaración de:

Dr. Peter Baron, Director Ejecutivo, Organización Internacional del Azúcar

Constituye un gran honor la invitación a asistir a la celebración del 50 aniversario de la Organización Internacional del Café. Me habría gustado mucho celebrar este notable aniversario con ustedes en Belo Horizonte. Lamento que otros compromisos previos no me permitan unirme a ustedes.

No obstante, quisiera ofrecer con ese motivo mi felicitación más sincera a nuestra organización hermana.

Para las organizaciones intergubernamentales de productos básicos como la Organización Internacional del Café los vientos soplaron desde distintas direcciones, y ello supuso retos filosóficos, políticos y económicos a los fundamentos del Acuerdo. El cambio del período de intervención directa en el mercado a acuerdos más orientados hacia los servicios basándose en “intervenciones blandas” para mejorar la transparencia del mercado, la adopción de nuevos valores como el de una producción que no dañe el medio ambiente, métodos de producción menos intrusivos y el otorgar más importancia a los retos socioeconómicos, representó también una encrucijada de importancia decisiva para la Organización Internacional del Café.

En todos esos turbulentos tiempos, sin embargo, nunca cambió el objetivo primordial: promover la cooperación internacional para el beneficio de la economía cafetera mundial. Y en esa tarea la Organización Internacional del Café tuvo mucho éxito y logró mucho en el interés de sus países Miembros.

El reto para el futuro de la OIC será seguir teniendo sentido, ser una organización de alerta rápida e identificar y abordar nuevos retos a su debido tiempo para que los Miembros puedan reaccionar en consecuencia. Tiene que ser el ambicioso objetivo de todas las organizaciones internacionales de productos básicos, incluida la Organización Internacional del Café, ir a la cabeza del cambio y preparar de ese modo el terreno para una economía cafetera mundial que sea sostenible y viable desde el punto de vista económico.

En nombre de los 86 países Miembros de la Organización Internacional del Azúcar, deseo a nuestros amigos y colegas del mundo cafetero valor, una actitud abierta y tenacidad para servir a la comunidad cafetera mundial en los 50 años venideros.